

新潟清酒《金の達人》が「今、会いたい！」

この蔵、この人

関川村の高瀬温泉にある高橋屋觀山荘専務で新潟清酒「金の達人」の高橋俊さんと、同じく「金の達人」で「酒屋やまさ」の利酒師・佐藤真智子さん。地元と地酒をこよなく愛する二人が、大洋酒造の村山智社長と熱く語り合った。



秋冬の関川・村上の見どころは？

高橋 関川村を流れる一級河川の荒川

上流は渓谷で、県内有数の紅葉スポット。

秋は多くの方に訪れていただいています。

佐藤 冬は、雪灯籠にろうそくを灯す

「雪はたる」や「おおいし・どもん」(「かまくら」)まつり、「えちごせきかわ雪まつり」などの雪遊びのお祭りも開催されます。

村山 村上では毎年9月から10月初旬まで「屏風まつり」があります。春の「人形さま巡り」と並ぶ大きな催しで、約70軒の町家に飾った屏風を無料で見学できます。当社も「和水藏」に展示します。屏風は、新潟で三大祭りに数えられる「村上大祭」のとき、「およばれ」と言ってあります。

村山 面識のない方まで自宅にお招きした際、家中を見せないための目隠しでした。村上は戦火に罹災することもなく、昔ながらの物が残っているという背景もあります。

酒屋やまさ
(関川村)
利酒師
佐藤真智子さん

村上市出身。2007年に利酒師、12年に「金の達人」取得。創業93年を数える実家の「酒屋やまさ」で顧客の好みに合う地酒を提供している。



ちょっといい宿 高橋屋觀山荘
(関川村)
専務

高橋 俊さん

神奈川県横浜市出身。2002年に結婚を機に新潟へ。03年に専務就任。14年新潟清酒「金の達人」取得。「新潟清酒達人でもある若だんな」として活躍中。

大洋酒造
(村上市)
社長
村山 智さん

長岡市(旧北魚沼郡川口町)出身。2013年に8代目社長に就任。酒質向上のため酒蔵の設備の最新化と改修を手掛け、16年秋にはラベルも一新。



幅広い層と地域へ発信

佐藤 あまり濃い味付けにしない和食は今まで多く、20年以上造つてきました。ご要望が多く、20年以上造つてきましたが、燶が苦手な人でも飲める。本当に感動しました。大好きなお酒です。

高橋 ここでしか飲めないというのはお客様にとって大きな魅力。コストパフォーマンスもすばらしくおすすめしやすいですね。

村山 ありがとうございます。「紫雲」は創立50周年を記念し、採算を度外視して造りました。1回だけのつもりでしたが、燶が苦手な人でも飲める。本当に感動しました。大好きなお酒です。

高橋 ここでもう一度お酒を醸すことを。『紫雲』はその最たる酒です。

佐藤 秋といえば9月の「秋仕立て」はちょうど度数が高い生酒の一種で酒好きが好む味。2月の「本生仕立て」は飲んだ瞬間に白ブドウのようなフルーティー感があります。

高橋 うちでは、季節限定のお酒も旬の料理とともにお出ししています。それもお酒の一つの楽しみ方ですから。

村山 関川村には秋の山菜や子持ち鮎など川の幸もあり、お米も非常においしい地酒と合わせていたらしくは最高の楽しみですね。全国的にも新潟のようにおいしい地酒が好まれる傾向があります。

高橋 高橋俊さんと、同じく「金の達人」で「酒屋やまさ」の利酒師・佐藤真智子さん。地元と地酒をこよなく愛する二人が、大洋酒造の村山智社長と熱く語り合った。

村山 関川村には秋の山菜や子持ち鮎など川の幸もあり、お米も非常においしくは最高の楽しみですね。全国的にも新潟のようにおいしい地酒が好まれる傾向があります。

高橋 高橋俊さんと、同じく「金の達人」で「酒屋やまさ」の利酒師・佐藤真智子さん。地元と地酒をこよなく愛する二人が、大洋酒造の村山智社長と熱く語り合った。

村山 関川村には秋の